

Pourquoi un sujet aussi important pour maintenir une filière forte sur le territoire met autant de temps à aboutir ?

Pourquoi devons-nous attendre à chaque fois une nouvelle crise conjoncturelle avant d'espérer voir avancer les dossiers en cours ?

Pour rappel le projet de l'AOP à plusieurs objectifs pour les producteurs :

- **Conforter le MPB avec une définition juste du prix payé**
- **Échanger le rapport de force entre producteurs et abatteurs**
- **Structurer la filière**
- **Mutualiser les porcs à la vente afin de ramener de l'équité entre les éleveurs.**